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令和４年湧別町教育委員会第８回定例会会議録 

 

《 出 席 者 》 阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員             

喜多友美委員 

《欠席者》  無し 

《出席職員》 教育総務課長 尾山 弘、社会教育課長、坂本雄仁、教育総務課

参事 澁谷 順、社会教育課参事 中島一之、教育総務課主幹 佐

藤美貴、教育総務課主幹 宍戸和幸、教育総務課主査 廣井隆志 

《傍聴人》  無し 

《付議案件》 承認第１号  令和４年教育委員会第７回定例会会議録の承認につ

いて 

議案第１号  令和５年度に小学校及び義務教育学校前期課程に

おいて使用する教科用図書の採択について 

議案第２号  令和５年度に中学校及び義務教育学校後期課程に

おいて使用する教科用図書の採択について 

議案第３号  令和５年度に使用する教科用図書のうち学校教育

法附則第９条に規定する教科用図書の採択につい

て 

議案第４号  令和４年度 要保護・準要保護児童生徒の認定につ

いて（非公開） 

協議第１号  令和４年度全国学力・学習状況調査の結果公表につ

いて 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これより、令和４年第８回湧別町教育委員会定例会を開催いたしま

す。 

ただいまの出席委員は、４名です。 

出席者数が過半数を超えておりますので、本会議は成立といたしま

す。ただちに本日の会議を開催いたします。 

議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について、本日の会議録署名委員

は、会則第１８条の規定によりまして井上委員と喜多委員を指名いた

します。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

８月１日及び８月２２日に来年度採用の一般事務職員大卒１名及

び保健師１名の採用面接を行っております。それぞれ面接の結果を周

知しているところであります。 

 

８月２日であります、令和４年度赴任教職員地域研修を開催いたし

ました。昨年は新型コロナウイルス感染症対策で密を避けるため２日

に分けて開催しましたが、本年度はまだまだコロナ禍ではありました

が感染対策をしっかりと行ったうえで通常の開催とさせていただき、

２３名の教職員の参加をいただきました。 

 

同日２日から４日であります、湧別町・新篠津村友好都市交流事業

であります。新型コロナウイルス感染症により３年ぶりの開催であり

ます。新型コロナウイルスの収束が見えない中での開催でありました

が、感染対策を最重要視したうえで新篠津村と綿密な打ち合わせを行

い実施したものであります。交流期間中、予定していたスケジュール

等は、ほぼ予定どおり行うことができ、互いの親睦と交流の輪を広げ

ることができました。この交流事業に当たり、子ども達に湧別町の食

材を使用した料理を振舞っていただきましたボランティアの皆さん

に心から感謝申し上げるとともに、井上委員さんもボランティアとし

てご協力いただきました。 

改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。 

 

このほか、行政報告をご覧の通り、７月・８月は各学校の部活動や

少年団活動などにおいて児童生徒が大変活躍された月であります。記

載のとおり全道大会そして全国大会の出場に伴う補助金の贈呈が多

くみられると思います。 

中でも上湧別中学校野球部は、部員数９名と助っ人１名のなんと計

１０名で勝ち取った全道大会、そして全道大会では初戦突破という快

挙でありました。また湧別中学校陸上部では個人種目男子１５００ｍ

において標準記録を突破し全道２位で全国大会に出場しております。
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

岩 佐 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

さらに吹奏楽においては上中・湧中合同バンドが中学校の合同バンド

としては初の北海道大会出場の切符を得ました。全道大会は明日２６

日に札幌キタラで開催されます。会場である「キタラ」で上中・湧中

合同バンドのサウンドを会場いっぱいに響かせてくれるものと確信

しております。 

このほかにも多くの社会人も含め子ども達の活躍がありました。今

後さらなる活躍を期待するものであります。 

 

以上で報告とさせていただきますが、新型コロナウイルス感染症の

関係につきましては、日々新聞・テレビ等で全国・全道そしてオホー

ツク管内の状況についてご承知のことと思います。 

町内の感染状況についても、２３日の北海道新聞において先週 1週

間６８人の感染が確認されております。この推移を見ますと、町内に

おいても感染者が日々増加している状況であります。 

取り分け、町内の各学校においては、臨時休校や学年閉鎖・学級閉

鎖の措置等は現段階においてはなく、感染が大きく拡大している状況

にはないと思っております 

各学校には休業明けも気を緩めることなく引き続きマスクの着用、

消毒・手洗い、換気等の基本的感染対策をしっかりと講じるよう指示

しております。 

 

以上で教育行政報告を終わります。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和４年第７回教育委員会定例会会議録

の承認について、岩佐委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和４年第７回教育委員会定例会会議録の承認につきましては、８

月２５日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されてい

ることをご報告いたします。 

 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご質問ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 議案第１号 令和５年度に小学校及び義務教育学校前

期課程において使用する教科用図書の採択について、事務局より説明

をお願いいたします。 

 

議案第１号 令和５年度に小学校及び義務教育学校前期課程にお

いて使用する教科用図書の採択について提案理由の説明を申し上げ

ます。 

義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律第１３条第

１項、第４項及び第５項の規定に基づきまして令和５年度に小学校及

び義務教育学校前期課程において使用する教科用図書を次のとおり

採択するものでございます。 

提案理由でございますが、令和５年度に小学校及び義務教育学校前

期課程において使用する教科用図書は、義務教育諸学校の教科用図書

の無償措置に関する法律施行令第１４条第１項の規定によりまして、

前年度の８月３１日までに採択する必要があるためでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定します。 

 

日程第６ 議案第２号 令和５年度に中学校及び義務教育学校後

期課程において使用する教科用図書の採択について、事務局より説明

をお願いいたします。 

 

議案第２号 令和５年度に中学校及び義務教育学校後期課程にお

いて使用する教科用図書の採択について提案理由の説明を申し上げ

ます。 

義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律第１３条第

１項第４項及び第５項の規定に基づきまして令和５年度に中学校及

び義務教育学校後期課程において使用する教科用図書を次のとおり

採択するものでございます。 

提案理由でございますが、令和５年度に中学校及び義務教育学校後

期において使用する教科用図書は、義務教育諸学校の教科用図書の無

償措置に関する法律施行令第１４条第１項の規定によりまして前年

度の８月３１日までに採択する必要があるためでございます。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第２号を原案どおり決定します。 

 

日程第７ 議案第３号 令和５年度に使用する教科用図書のうち

学校教育法附則第９条に規定する教科用図書の採択について、事務局

より説明をお願いいたします。 

 

議案第３号 令和５年度に使用する教科用図書のうち学校教育法

附則第９条に規定する教科用図書の採択について提案理由の説明を

申し上げます。 

学校教育法附則第９条の規定に基づき、令和５年度に小学校、中学

校及び義務教育学校において使用する教科用図書を次のように採択

するものでございます。 

提案理由でございますが、令和５年度に小学校、中学校及び義務教

育学校において使用する教科用図書は、義務教育諸学校の教科用図書

の無償措置に関する法律施行令第１４条第１項の規定によりまして

前年度の８月３１日までに採択する必要があるためでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第３号を原案どおり決定します。 

 

日程第８ 議案第４号 令和４年度要保護・準要保護児童生徒の認

定について 

 

お諮りいたします。 

 

議案第４号につきましては個人の収入等を審議いたしますので、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書き

の規定によりまして、非公開といたしたいと存じますが、これにご異

議ございませんか。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

宍 戸 主 幹 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、議案第４号の審議は非公開といたしま

す。 

 

〈議案第４号は非公開〉 

 

日程第９ 協議第１号 令和４年度全国学力・学習状況調査の結果

公表について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

協議第１号 令和４年度全国学力・学習状況調査の結果公表につい

てご説明をさせていただきます。 

令和４年度全国学力・学習状況調査の結果公表について次のとおり

協議を行うものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいま説明がございました。事務局の説明があったように基本的

には昨年と同様の考え方であります。主に北海道教育委員会による町

名を明らかにした調査結果の公表、当教育委員会による町名、学校等

を明らかにした調査結果の公表、そして学校による調査結果につい

て、それぞれの対応とその理由の説明がありました。 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

基本的には（昨年と）同じ考え方で、それぞれの理由に基づいて対

応ということになろうかと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で協議第１号を終わります。 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和４年第８回湧別町教育委員会定例会を閉会いたします。 


